
16 DE DEZEMBRO DE 2022
Fone/Whats: 9-9657-2785Ano 20 | Edição 69

www.jornalfolhacidade.com.br  |  /www.facebook.com/folhacidadehz

É o que revela o resultado da 
pesquisa de comportamento 
de compra para o fim do ano 
de 2022 realizado por alunos 
do 6º período de Administração 
orientados pelos professores 
Alexandre Chapoval e Jesildo 
Lima. Participaram 645 pessoas 
de quatro municípios da região: 
O grau de confiança é de 80% 
e a margem de erro é de 5%. 
Roupas, chocolates e alimentos 
estão na preferência. Em todas 
as cidades, a população se 
mostrou fiel ao município, ou 
seja, pretendem comprar no 
comércio local.
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# Em cena, aproveitando o fim de 
ano e as frescas da manhã, ex-prefeito 
Irineu Colato subiu nesta semana as 
escadas que por quatro mandatos lhe 
foram diárias na prefeitura, e junto ao 
gabinete onde despachava visitou a 
primeira mulher que a história política 
permite ser Prefeita Municipal, mesmo 
que em exercício no cargo.

# Foi uma prosa boa e saudável, 
pois a política municipal vive tempos 
republicanos, onde o ódio foi sepultado e 
o ranço do nós contra eles também.

# A experiência de quem conquistou 
4 vezes o direito de governar, seja 
pelo voto direto ou pela nomeação 
em tempos idos da área de Segurança 
Nacional, nos remete a uma reflexão, 
que de forma prudente poderíamos 
chamar, questão de respeito. Colato 
fala dois idiomas, e quando fala nos 
representa bem, aqui e lá fora.

# Outra peça fundamental que dá lastro 
a atual gestão de governo é Eduardo 
Horst, o Nico, a quem essa humilde ave 
homenageia neste sábado pela passagem 
dos 65 anos.

# Nesta semana mais uma de suas 
articulações e relação afinada com a 
gestão e o projeto reeleito no RS se 
tornam conquistas para o município. 
Uma motoniveladora vai atender as 
estradas rurais, cedida sem custos, 
apenas colocar diesel e trabalhar.    

# Sessões legislativas importantes nesta 

segunda dominam as pautas das casas 
legislativas de Três de Maio e Horizontina. Na 
capital da automotriz entidades aguardam 
ansiosas as aprovações das emendas 
parlamentares, que não são poucas e 
que colocarão de forma inédita recursos 
públicos de monta em seus projetos. 
Saúde, esporte, cultura, infraestrutura, 
cooperativismo, causa animal, educação, 
segurança e cidadania saberão quanto 
tiveram destinado pela ação parlamentar. 
É um novo tempo!

# Em Três de Maio estará de volta ao 
comando do Poder Legislativo o vereador 
Delmar Mébius -  Barbeiro. A escolha de 
Mébius, até então encaminhada, vale 
para o ano legislativo vindouro, 2023. 
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XX

Leve a vida leve 
com Altilix™!

Altilix™, o Detox em Cápsulas da Galena, é 
um ativo para fórmulas manipuladas extraído 
das folhas de uma variedade especial 
de Alcachofra que, por ser cultivada na Sicília, 
produz altas concentrações de bioativos com 
ação detoxificante. O organismo humano 
possui mecanismos para se desintoxicar 
naturalmente, mas esse processo se torna 
deficiente por diversos motivos, como 
a falta de nutrientes e a alta exposição 
a substâncias poluentes - agrotóxicos, 
químicos, medicamentos, fumaça, metais 
pesados, plásticos e tantos outros que 
estão presentes no dia-a-dia da população. 
No processo de emagrecimento o detox 
também se faz necessário, pois as toxinas 
que estavam alojadas nas células de gordura 
se acumulam, o que dificulta sua expulsão e 
afeta a continuidade da perda de peso e a 
sua manutenção.

Benefícios de Altilix™
- Atividade diurética e detoxificante
- Ação hepatoprotetora
- Ação antioxidante hepática
- Alcalinização intestinal
- Ação anticolestática.
A detoxificação é uma grande aliada do 

processo de emagrecimento e da manutenção 
do corpo magro - conte com Altilix™ para 
fazer um detox fácil e seguro!

Fonte: www.galena.com.br
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LGPD - Lei Geral de Proteção de 
Dados Pessoais - Lei nº 13.709 de 

14 de agosto de 2018

Caros Leitores! Eu não poderia começar 
minha Coluna de hoje sem lamentar a morte tão 
precoce e ao mesmo tempo prestar homenagens 
ao professor Dr Danilo Doneda, que faleceu em 
4 de dezembro de 2022 aos 52 anos de idade. Dr 
Danilo participou das discussões sobre o Marco 
Civil da Internet, aprovado em 2015, e foi um 
dos autores do anteprojeto de lei que resultou 
na Lei Geral de Proteção de Dados Pessoais 
(Lei 13.709/2018). Como consultor do Sistema 
CNT, coordenou a publicação “LGPD no Setor 
de LGPD no Setor de Transporte – Orientações 
para a Implementação da Lei Geral de Proteção 
de Dados Pessoais”, além dos cursos “LGPD no 
Setor de Transporte” e “LGPD Descomplicada”, 
além de outros inúmeros trabalhos e obras 
relacionados à Proteção de Dados Pessoais. 
Que Deus lhe reserve um lugar especial como 
àqueles que fizeram por merecer.

Mas voltando a LGPD, cada vez fica mais claro 
que ela não é um fim em si mesma, de modo 
que, para trazer segurança jurídica a todos os 
atores, é preciso entender as especificidades 
ao mapear os riscos, principalmente quando 
se tratarem de empresas de grande porte, que 
trabalhem com um número muito expressivo 
de Dados Pessoais ou que tratem de Dados 
Pessoais Sensíveis.

A nossa sugestão é de que paralelamente a 
implementação da LGPD, sejam desenvolvidas 
algumas ações para implantação das novas 
regras referentes ao uso de Dados Pessoais, 
através de cursos e treinamentos a executivos, 
gestores e demais trabalhadores das empresas 
com o objetivo de sensibilizar, capacitar e 
aplicar com a elaboração de um guia de boas 
práticas que seja praticado no dia a dia.

É importante levarmos em consideração que o  
processo de adequação não é uma receita de bolo, 
que venha pronta, definida e que seja imutável. O 
tempo de duração das fases pode ser diferente 
para empresas de portes distintos e depende 
do capital envolvido, além de que empresas 
com modelos de negócio ou setores de atuação 
diferentes têm programas de adequação também 
diferentes. Portanto, dependendo da situação, é 
possível tornar o processo mais enxuto ou mais 
complexo e ainda assim compreender todos os 
processos exigidos e coloca-los em prática.

Finalizando, quanto maior e mais complexa 
for a empresa e os Dados Pessoais por ela 
trabalhados, maior os cuidados e a agilidade 
em dar início ao processo de adequação são 
necessários.

Fonte:
- LGPD – Lei Geral de Proteção de Dados 

Pessoais - Lei nº 13.709 de 14 de agosto de 2018;
- ANPD – Autoridade Nacional de Proteção 

de Dados – Autarquia - Lei nº 14.460 de 25 de 
outubro de 2022;

José Elizeu é Gerente Administrativo e de 
Relacionamento e DPO/Encarregado de LGPD na 
Atrhol, Advogado, Diretor de Protocolo do Rotary 

Clube de Horizontina ano rotário 2022/2023 
e membro da Diretoria da ACIAP.

Tel. 55-99631-0709 –  
e-mail: jose_elizeurs@hotmail.com - OAB 103327
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Pesquisa do curso de Administração da 
Setrem revela dados do comportamento 

de compra deste fim de ano
O  c u r s o  d e 

A d m i n i s t r a ç ã o  d a 
Setrem divulgou os 
resultados da pesquisa 
de comportamento de 
compra para o fim do 
ano de 2022. A pesquisa 
foi realizada de 19 de 
outubro a 7 de novembro, 
pelos acadêmicos do 6º 
período, no componente 
curricular de Prática 
Profissional II, vinculado 
a área de Marketing, 
orientados pelo professor 
Dr. Jesildo Moura de 
Lima.

Pa r t i c i pa ram 645 
pessoas  de  qua t ro 
m u n i c í p i o s  d a 
região: Boa Vista do 
Buricá, Horizont ina, 
Independência e Três 
de Maio. O grau de 
confiança é de 80% e a 
margem de erro é de 5%.

No geral, o segmento 
de roupas foi o mais 
a p o n t a d o  p e l o s 
c o n s u m i d o r e s  n a s 
intenções de compra. 
Em seguida aparecem 
chocolates e bebidas/
alimentos na preferência.

Em Boa Vis ta  do 
Buricá e Independência, 
o s  c o n s u m i d o r e s 
pretendem gastar de R$ 
101,00 a R$ 200,00 nas 

compras de fim de ano. 
Já em Três de Maio e 
Horizontina, a margem 
é um pouco maior: de 
R$ 301,00 a R$ 500,00. 
Em todas as cidades, a 
população se mostrou 
fiel ao município, ou seja, 
pretendem comprar no 
comércio local.

Os principais fatores 
de escolha de onde 
comprar  con t inuam 
reforçando as variáveis 
de atendimento, preço e 
condições de pagamento. 
Neste sentido, as formas 
de pagamento mais 
escolhidas serão dinheiro 
e cartão de crédito.

A pesqu isa  gerou 
relatórios individuais de 
cada um dos municípios 
e  a s  i n f o r m a ç õ e s 
estão à disposição das 
Associações Comerciais 
e Industriais (ACIs), 
Secretarias de Indústria 
e Comércio e empresas 
varejistas.

Mais detalhes sobre 
a  p e s q u i s a  p o d e m 
se r  ob t i dos  com o 
coordenador do curso, 
Alexandre Chapoval 
N e t o ,  p e l o  e - m a i l 
alexandrechapoval@
setrem.com.br ou pelo 
fone 3535-4610 ou com o 

professor Jesildo Moura 
de Lima, pelo e-mail 

jes i ldol ima@setrem.
com.br
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Relembrar para as vendas de 
fim de ano:

Vendas de Natal, fim de ano, Ano Novo e férias de 
verão parece de fácil planejamento não é mesmo? 
Todos os anos têm e ocorrem nos mesmos dias! 
Todavia, por motivos diversos, nem todos conseguem 
planejar os detalhes com antecedência e por isso 
relembro aqui alguns detalhes e dicas para um 
“check list” para os pequenos negócios.

Estoque preparado? - Organizar o estoque deixando 
as mercadorias que mais saem neste período, para 
um fácil e rápido acesso é uma dica importante, 
que vai agradar clientes, vendedores, atendentes, 
e outros. Observar as tendências anunciadas pela 
mídia especializada e os primeiros movimentos 
do período para conferir se o planejamento foi 
correto também faz parte desta primeira etapa. 
Buscar entender bem o que pode ter aumento de 
procura, preparar uma boa variedade (amplitude e 
profundidade) do estoque permite ganhar clientes 
novos, inclusive a partir das indicações dos clientes 
fiéis da empresa.

Descontos bem calculados? – É preciso muita 
atenção na hora de criar as promoções com descontos 
de fim de ano. A estratégia precisa ser analisada no 
conjunto, avaliando investimentos na mídia para 
promover os atrativos. Somente descontos, sem 
promover externamente e sem atrair uma boa 
parcela de clientes novos, pode ser apenas perda de 
receita. Esta análise pode ser feita de acordo com 
o potencial de cada produto, pois alguns deles tem 
boa performance no ano todo e não precisam de 
nenhuma aceleração com promoções.

Acompanhando os indicadores de formas de 
pagamento e os canais de vendas? – Os picos de 
vendas de fim de ano por vezes atrapalham a análise 
de desempenho, principalmente em pequenos 
negócios. Com a crescente variedade de formas de 
pagamento, é fundamental analisar com frequência 
se todas as formas estão funcionando bem, qual 
funciona melhor, qual é preferida do seu público 
e qual é mais interessante para o seu negócio no 
momento. Quanto aos canais de vendas é a mesma 
situação, pois é preciso analisar em quais dias, 
turnos, períodos, públicos, etc. cada canal funciona 

melhor. Neste período, um canal de vendas que fique 
inativo mesmo que por pouco tempo, dependendo 
do dia e horário, pode representar uma grande perda 
de oportunidade. Ter canais extras é sempre muito 
importante.

As mídias estão planejadas? – Prospectar 
interessados em seus produtos (bens ou serviços) 
ficou bem mais fácil com as mídias digitais. Nutrir 
com mais informações quem manifestou algum 
interesse mínimo é fundamental para transformar 
este interesse em vendas. Se não tiver na equipe, 
contrate pessoas e serviços que auxiliem na busca de 
leads, que monitorem e acompanhem interessados, 
influenciadores, e outras formas de aproximar 
o relacionamento com o público alvo, mas não 
descuide deste ponto.

As finanças têm bons controles? - Olhar para o fluxo 
de caixa com as compras a vencer, os compromissos 
com salários, encargos, benefícios de fim de ano 
e as perspectivas de receitas é fundamental para 
que o negócio continue crescendo, além de garantir 
segurança e rentabilidade do próprio capital investido 
na empresa. Estudar os fluxos de aumento de 
demanda, analisando o suporte necessário para 
atender bem os clientes é importante para saber 
como organizar a equipe para otimizar o tempo 
contratado de cada um. Uma boa gestão do tempo 
das pessoas permite atender bem, com menos 
contratações emergenciais, por exemplo.

O que está planejado para os clientes? – Costumo 
dizer que este é um excelente período para fidelizar os 
clientes mais novos e obter indicações pelos clientes 
antigos. Quanto mais os seus sistemas conhecerem 
os hábitos dos seus clientes, mais assertiva será a 
interação com eles, permitindo entregar mais valor 
percebido por eles. Talvez o mais importante ainda, é 
que as boas relações feitas e deixadas agora podem 
gerar ótimos resultados ao longo do próximo ano. 

Esperando que estas lembranças auxiliem na 
melhoria da performance desta virada de calendário, 
deixo um abraço e o desejo de nos encontrarmos na 
próxima semana!

Marcelo Blume é Administrador, Especialista 
em Marketing e Mestre em Engenharia de 

Produção. Dirigente e professor na FAHOR 
e docente convidado em diversas IES. 

Sócio e consultor da Referenda Consultoria. 
Palestrante, pesquisador e escritor, com 

artigos e livros publicados na área de 
gestão e educação.

marcelo.blume@referenda.com.br



16 DE DEZEMBRO DE 2022 7Edição Final de Semana

HOSPITAL

Recursos para o Vida e Saúde 
são pleiteados em Brasília

N e s t a  s e m a n a , 
a diretora-geral do 
Hospital Vida e Saúde, 
Vanderli de Barros, 
esteve em Brasília, 
a c o m p a n h a n d o 
projetos estratégicos 
do Hospital.

Junto com o prefeito 
A n d e r s o n  M a n t e i , 
Vanderli reuniu-se nesta 
terça-feira (13) com 
o Ministro da Saúde, 
Marcelo Queiroga, em 
agenda articulada e 
acompanhada pelo 
deputado Osmar Terra.

Na oportunidade, o 
grupo tratou sobre a 
solicitação de recursos 
extraordinários para o 
Hospital Vida e Saúde 
e sobre a importância 
d o  p r o j e t o  d e 

implantação do serviço 
de alta complexidade 
e m  C a r d i o l o g i a , 
Hemodinâmica e Cirurgia 
Cardíaca pleiteado pela 
Instituição.

Além das importantes 
pautas encaminhadas, 
n e s t a  s e m a n a  o 
Hosp i t a l  ob teve  a 
habilitação como Centro 
de Atendimento de 

Urgência Tipo II aos 
pacientes com Acidente 
Vascu la r  Ce reb ra l 
(AVC), que deverá ter 
sua portaria publicada 
nos próximos dias.
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O CONHECIMENTO DO 
MOTORISTA

O físico alemão Max Planck é considerado 
um dos cientistas mais influentes do século XX. 
Suas importantes e complexas descobertas lhe 
renderam o Nobel de Física em 1918. Não é 
exagero considerá-lo o pai da física quântica. 
Reza a lenda que, após ganhar o mais alto 
prêmio da ciência, foi convidado para fazer uma 
série de palestras por toda a Alemanha. Para 
levá-lo às inúmeras cidades, era conduzido 
pelo seu chofer.

O detalhe é que, de tanto ouvir a palestra 
proferida pelo renomado estudioso, o motorista 
acabou por memorizá-la. Quando chegaram a 
Munique, o condutor do veículo resolveu pregar 
uma peça: iria proferir a conferência no lugar do 
professor, enquanto esse se sentava na plateia 
(vale lembrar que na época os rostos das 
pessoas famosas veiculavam exclusivamente 
por jornais, aos quais nem todos tinham 
acesso).

Planck achou a brincadeira divertida, e o 
feito foi realizado: lá estava o motorista no 
lugar do físico, explanando as mais intricadas 
teorias científicas e inovadoras da época com 
eloquência, a uma plateia atenta e muito feliz 
por ouvir o “expert”. Ninguém desconfiou. Ao 
terminar, um dos presentes se levanta e faz 
uma pergunta. Ao que o motorista, sem titubear, 
respondeu “Nunca poderia imaginar que em 
uma cidade tão desenvolvida como Munique 
alguém fosse fazer uma pergunta tão simples. 
Vou pedir a meu motorista que responda à sua 
questão”.

O episódio acima foi retirado do livro “A Arte 
de Pensar Claramente”, e serve para ilustrar de 
forma divertida o quanto podemos nos deixar 
levar por falsos sábios.

Você deve conhecer pessoas de seu círculo 
(e também na mídia atual) que são verdadeiros 
mestres de Conhecimento do Motorista: são 
tagarelas que adoram estar nos holofotes e 

se gabar, mas que não possuem a instrução 
necessária para os assuntos em questão, e 
mesmo assim conseguem enganar muita gente. 
E como distinguir o charlatão do verdadeiro 
sábio? A obra explica: “Há um sinal claro.

Verdadeiros conhecedores sabem o que 
sabem – e o que não sabem. Se alguém desse 
calibre estiver falando de algo fora de seu círculo 
de competência, não dirá nada ou então admitirá: 
‘não sei’. Dirá essa frase sem dificuldade e até 
com certo orgulho. Dos motoristas se ouvirá de 
tudo, menos isso”.

A leitura, a busca do conhecimento, a pesquisa, 
a reflexão. Toca sempre o sininho de alerta 
para nos tornarmos indivíduos de conteúdo, 
caminhando em direção ao crescimento pessoal.

Deixe sua opinião sobre esta coluna no 
whatsapp: 99626-7710

* Ivan Trentin trabalha como corretor de 
imóveis. Assume neste ano a função de 

Oficial de Intercâmbio no Rotary Club de 
Horizontina.
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Secretaria de Desenvolvimento Social 
recebe doação de cestas básicas

N a  m a n h ã  d a 
quinta-feira, dia 15, 
as Lojas Grazziotin e 
Por Menos doaram 
86 cestas básicas 
para  a  Secre tar ia 
de Desenvolvimento 
Social.

Serão distribuídas 
p a r a  a s  p e s s o a s 
e m  c o n d i ç ã o  d e 
vulnerabilidade social 
no nosso município.

O Governo Municipal 
através da Secretaria 
de Desenvolvimento 
Social, agradece as 
Lojas Grazziotin e Por 
Menos pela doação 
des tas  86  ces tas 
básicas.
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AGORA BRASIL: 
QATAR ou CATAR??

“A beleza brasileira pode ser vista nas pequenas 
coisas que habitam nosso lar. Nos sorrisos, na 
luta, na força e na persistência. Ser brasileiro é 
isto, é nunca desistir, “é sempre ser feliz, mesmo 
por baixo de um temporal” (Jean Lacerda.)

Optei por construir esta procovação para 
enfrentar as consequências de alguns desafios 
intelectuais que se psocicionaram a nossa frente 
depois da desastrosa campanha brasileira no 
QATAR, que para fazer um trocadilho, ou CATAR, 
com muito ou pouco o nome é referência no 
cenário internacional.

Perder-me em mim, é como embriagar-me de 
um novo céu. Na rotina que carrego, isto parece 
enobrecedor. Descobrir um novo mundo do qual 
sou possuidor.

Além de gratificante é desafiador, sufocante e 
as vezes causa pavor, delirante; que as vezes 
me leva ao torpor. Bendita consciência, usa-te 
de toda tua sapiência, leva-me para o caminho 
de benevolência e do amor, onde a treva que 
perdura, amanhã será minha cura e me fará 
evoluir...

Solidão que apavora, agora, que bem sois eu. 
Serás um delírio meu ou serei eu um delírio teu? 
Tua voz ressoa enfim, quando estou perdido em 
mim, saboreio do seu agrado, que em troca as 
vezes afago, com o tamanho da sua escuridão, 
noutra a luz mais bela do mundo, que nós 
sabemos que lá no fundo, carregamos dessa 
benção, somos o universo em vida, consciência 
vívida, dádiva de nossa raça, que parece viver 
sem jeito, comporta e suporta tanta desgraça, 
traçam o fim desde o seu leito.

Capital ismo? Burguesia? Feudalismo? 
Freguesia? Idade antiga, média, moderna? O 
estado é a pena eterna.

A idade contemporânea, socialismo, anarquismo, 
dogmatismo e encarceramento; ainda não houve 

um só momento, onde a consciência foi pura, 
livre e libertadora. Vai entender esse mundo dos 
homens, todos embriagados, cada qual a sua 
maneira...

Cada palavra acima desenhada, tem a 
capacidade de provocar em nós, desde que 
queiramos, uma profunda reflexão, querendo 
fazer com que tenhamos a vontade de buscar 
respostas.

Como temos somado, desde 2018, uma 
sequência de frustrações, com as copas, com 
a política, pandemia, economia, empregos, 
desenvolvimento local e regional, as apostas em 
uma conquista do prêmio máximo da copa, BRASIL 
CAMPEÃO, era uma aposta geral da população. 
Como isto não aconteceu, amanhecemos no dia 
9 de dezembro, nos considerando Campeões 
do mundo e anoitecemos pegando o avião para 
voltar para casa, o que foi pior, sem a capacidade 
de voltar ao Brasil, foram ficando pela Europa! 
Será que não está aí a resposta por não termos 
vencido? Todos os atletas já estão com a Vida 
Profissional resolvida!!!

No dia 10 (dez) os formadores de opinião, a 
grande imprensa, já começou o processo em 
doses homeopáticas de anestesia, pregando que 
2026 será possível. Isto no meu entender, tira o 
brasileiro da sua realidade e passa a alimenta-
lo em uma realidade virtual, onde tudo pode ser 
possível, dependendo de como se agilizam os 
processos e quais as oportunidades desenhadas 
em cada situação.

No meu entender, “este viver no futuro” é mais 
um gerador de frustrações, fazendo com que 
o indivíduo se posicione sempre no futuro, na 
perspectiva, ou no passado, nas frustrações, mas 
sempre buscando um fator de compensação, de 
alivio das dores presentes. O que na concepção de 
Freud, em psicologia das massas e a análise do eu 
“a massa esta sujeita ao poder verdadeiramente 
mágico das palavras, que podem provocar na sua 
psique as mais terríveis tempestades e também 
as acalmar.” PENSE NISSO!

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas Áreas 

de Planejamento,
Gestão de Pessoas e Gestão Comercial

E-mail: prof.nerino@gmail.com
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Com isso a multinacional que tem unidades fabris em Três de Maio e Santa Rosa 
passa a gerenciar fabricação de produtos refrigerados Nestlé no Brasil

Lactalis do Brasil firma acordo com 
Fonterra e Nestlé e adquire a DPA Brasil

A Lactalis do Brasil 
chegou a um acordo 
para adquirir a DPA Brasil 
(Dairy Partners America), 
joint venture criada entre 
a Fonterra e a Nestlé 
em 2003 para fabricar e 
comercializar produtos 
lácteos em toda a América 
Latina. Em 2013, a joint 
venture redirecionou suas 
atividades para o Brasil e 
para a comercialização 
de lácteos refrigerados.

Pelo acordo firmado, 
a Lactal is do Brasi l 
assumirá a DPA, empresa 
que reúne centros de 
distribuição, duas fábricas 
localizadas em Araras 
(SP) e Garanhuns (PE), 
ficando responsável pela 
fabricação e distribuição 
d e  p r o d u t o s  d e 
diversas marcas, como 
Chambinho, Chamyto e 
Chandelle.

Para essas três marcas, 
os direitos de propriedade 
in te lec tua l  no  pa ís 
serão transferidos com 
a aquisição. O acordo 
também prevê uma 
licença de longo prazo 
para o uso de marcas 
da Nestlé, como Ninho, 
Neston, Molico e Nesfit, 
exclusivamente para o 

segmento de lácteos 
refrigerados, de modo 
que a DPA continue a 
fabricar e distribuir esses 
produtos.

Após a operação, os 
1.300 funcionários da DPA 
se juntarão e trabalharão 
ao lado dos funcionários 
da Lactalis no Brasil. O 
anúncio agregará marcas 
r ep resen ta t i vas  ao 
portfólio de refrigerados 
da Lactalis do Brasil, 
que hoje já inclui as 
renomadas Parmalat, 
Président, Poços de 
Caldas, Batavo, Itambé 
e Elegê.

" A a q u i s i ç ã o  d a 
D P A  t r a z  m u i t a 
comp lemen ta r idade 
ao nosso portfólio de 
marcas e produtos, além 
de ajudar a ampliar nossa 
cobertura comercia l 
por meio da expansão 
de áreas geográficas. 
Consolida a Lactalis 
como líder responsável 
em lácteos no Brasil, 
capaz de auxiliar toda 
a  cade ia  p rodu t i va 
em um processo de 
melhoria contínua de 
sua competit ividade. 
C o n t i n u a r e m o s 
trabalhando com a equipe 

da DPA para melhorar 
cada vez mais a qualidade 
e a produtividade do leite 
no campo, o que resulta 
em benefícios para todo 
o setor e, principalmente, 
pa ra  o  consum ido r 
brasi le i ro" ,  af i rma o 

presidente da Lactalis 
para Brasil e Cone Sul, 
Patrick Sauvageot.

Os termos do acordo 
serão submet idos à 
apreciação do Conselho 
Administrativo de Defesa 
Econômica (Cade).
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Foram entregues 31 motoniveladoras, uma delas para Horizontina 
outra para Independência sob articulação do Governo Municipal com o 
mandato do Deputado Aloísio Classmann e a executiva e vereadores nos 

municípios junto ao Governador Ranolfo Vieira Jr.

EQUIPAMENTOS PARA A AGRICULTURA FAMILIAR

Governo do RS investe cerca de 
R$ 29 milhões em equipamentos e 
fomento para a agricultura familiar

O Governo do Estado 
realizou, nesta quinta-
feira (15/12), no Parque 
de Exposições Assis 
Brasi l ,  em Esteio, a 
entrega de 31 máquinas 
motoniveladoras voltadas 
para o fortalecimento da 
agricultura familiar, via 

Programa Avançar.
As 31 máquinas, que 

tiveram um custo de R$ 
26.188.800, vão contribuir 
para o escoamento da 
produção, atuando em 
estradas vicinais de 31 
municípios gaúchos. São 
entregues em sistema 

de comodato ficando os 
municípios responsáveis 
pelo uso e manutenção 
do equipamento, no 
período de cedência.

O  g o v e r n a d o r 
Ranolfo Vieira Júnior 
e fe t i vou  a  en t rega 
d o s  e q u i p a m e n t o s 

para os prefe i tos e 
demais representantes 
municipais. No evento, 
o líder do governo do 
RS comentou sobre 
os investimentos que 
estão sendo feitos na 
agricultura.

“Estamos investindo 
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EQUIPAMENTOS PARA A AGRICULTURA FAMILIAR
R$ 341 milhões nessa 
área tão importante 
para o Rio Grande do 
Sul. Esse valor só foi 
possível porque fizemos 
as reformas necessárias 
para que chegássemos 
em um momento como o 
dia de hoje, de entregas 
para beneficiar quem 
mais precisa. Antes disso, 
nossos investimentos 
eram bem inferiores 
e muitas vezes nem 
ocorriam. As licitações 
davam desertas, porque o 
RS era um mau pagador, 
devia para todo mundo”, 
disse.

O Deputado Estadual 
A lo ís io  C lassmann, 
destacou que o repasse 
das motoniveladoras 
a  H o r i z o n t i n a  e 
Independência, envolvem 
articulação direta de seu 
mandato sob a liderança 

regional do Ex-prefeito 
de Horizontina Eduardo 
Jorge Horst, vereadores 
e  a d m i n i s t r a ç õ e s 
municipais de ambas 
as cidades, construídas 
duran te  agenda do 
Governador Ranolfo 
Viera Jr. ao Município de 
Horizontina.

A Moton ive ladora 
(Patrola) repassada 
a Hor izont ina é  da 
fabricante multinacional 
XCMG. O Operador de 
maquinas pesadas do 
município Eloir, viajou 
a Esteio acompanhado 
do Diretor de Segurança 
M u n i c i p a l  E l t o n 
Bruning, para receber 
a s  o r i e n t a ç õ e s  e 
entrega técnica da nova 
motononiveladora que 
será transportada até a 
sede do município através 
de frete da ATROHL. 
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MOVIMENTO SOBRE RODA

No último dia 11 de 
dezembro, Jakson da 
Silva Zibart, morador de 
Horizontina, apaixonado 
no esporte dos carros 
baixos, recebeu uma 
c o n v o c a ç ã o  p e l a 
equipe MTM Bras i l , 
empresa contratada 
para realizar medições 
técnicas, na modalidade 
de som automot ivo, 
carros rebaixados e 
cus tomizados,  para 
participar dia 22 de Janeiro 
de 2023, na cidade de 
Caxias do Sul, da Final 
Mundial Rebaixados.

Proprietário de um 
VW Voyage, carro de 2 
portas ano 1983 branco, 
Jakson é recordista, 
s e n d o  c a m p e ã o 
estadual mundial em 5 
categorias. Para levar 
o carro até o local do 
evento no mês que vem, 
ele busca angariar com 
colaboradores e amigos, 
o valor de em torno R$ 
2.500,00, que é o custo 
de frete de uma Van com 
carretinha acoplada, 
onde transportará até a 
Serra Gaúcha o seu carro 
customizado/competidor.

J a k s o n  p e l o  s e u 

es forço  ba teu  seus 
próprios recordes. Para 
dar seu melhor, passou 
noites trabalhando no 
próprio carro, para que 
ele ficasse do jeitinho que 
está hoje. As doações de 
qualquer valor, podem 
ser feitas na chave pix 
de Ana Carolina, esposa 
de Jakson, que está 
coordenando a campanha 
afim de vê-lo realizar o 
sonho de estar no evento 
de caráter mundial. A 
chave pix: 07157173913

Horizontinense lança campanha para levar 
seu carro ao Movimento Sobre Rodas/
Final Mundial MTM em Caxias do Sul
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SAIBA MAIS: HISTÓRIA DE JAKSON E SEU VOYAGE

MINIATURA DO VOYAGE 
UMA PAIXÃO QUE VEM DE BERÇO
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MOVIMENTO SOBRE RODA

Tudo começou no dia 
04 de agosto de 2019, 
quando foi a primeira 
competição realizada 
no Parque João Borges 
de Horizontina feita pelo 
GRUPO BAIXOS HZ. 
O Voyage competiu 
na categoria de carros 
baixos antigos aro 13, 
e levou para casa o 
primeiro troféu. Nasce 
o sonho de um novo 
projeto de não parar por 
ai e bater suas próprias 
metas. Zibart seguiu em 
frente. Dia 29/11/2019 
o grupo BAIXOS HZ 
realizou mais um mega 
evento em Horizontina e 
ele competiu novamente, 
desta vez fazendo parte 
de um grupo chamado 
V W  Q U A D R A D O S 
de carros rebaixados 
conqu i s tando  do i s 
troféus, na categoria 

c a r r o s  a n t i g o s 
rebaixados aro13 sem 
mola.

Um detalhe importante 
a ser destacado, é 
a companhia de sua 
família, presente ao seu 
lado. No dia 7 de março 

de 2020 em mais um 
evento na cidade de 
Horizontina, promovido 
novamente pelos Baixos 
HZ, o encontro teve um 
sentido muito especial. 
A família, então de três, 
recebia a notícia que 

Infelizmente veio a 
época da pandemia, 
onde os eventos foram 
cancelados,  mas os 
sonhos e expectativas 
para com o Voyage só 
foram aumentando. No 
dia 5 de maio de 2022 
já com a filha nascida 
participou de 3 categorias 
baixos, extremes e carro 
antigo sem mola, ambos 
eventos no parque de 

passaria a ser de quatro, 
pois Ana confirmava estar 
grávida às vésperas do 
evento. Jakson seria pai 
novamente de mais uma 
princesa e competiu na 
categoria aro 13 sem 
molas carro antigo.

exposição do Grupo 
BAIXOS HZ. A partir deste 
tempo Jakson entrou 
para o grupo BAIXOS HZ 
sendo assim mais uma 
parte dos seus sonhos 
concluída.  

No dia 04 de Dezembro 
de 2022, recentemente, 
em novo evento realizado 
pelo Grupo BAIXOS HZ, 
o auge de toda essa 
trajetór ia de lutas e 

vitórias: O Voyage dele 
competiu em 5 categorias 
e foi com toda certeza o 
momento único e mais 
feliz, pois nesse dia levou 
para casa 5 Troféus com 5 
medalhas e 5 certificados 
de recordista regional

O esforço valeu a pena, 
e Jakson tem hoje um 
total de 16 troféus, sendo 
10 de Primeiro Lugar aro 
13, 1 Segundo Lugar 

aro 13 e 5 Recordista 
Regional aro 13.

Desta forma reforçamos: 
Jakson promete àquelas 
empresas e nomes que 
autorizarem, divulgar 
através de logos expostos 
na competição. Qualquer 
valor pode ser doado, 
em dinheiro, através da 
chave pix: 07157173913 
em nome da esposa Ana 
Carolina. Colabore. 
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Município de Tucunduva

AVISO DE CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 04/2022 - Licitação Tipo 
menor preço global. Objetivo:

Contratação de empresa visando a Reforma da Quadra Coberta e 
Escola São José Operário, no Município de Tucunduva/RS. Sessão 
pública dia 20/01/2023, às 09h, na Prefeitura Municipal de Tucunduva. 
O edital e seus anexos estão disponíveis no site: www.tucunduva.rs.gov.
br. Mais informações pelo telefone (55) 3542 1022, ou pelo e-mail:  
licitacao@tucunduva.rs.gov.br .

Tucunduva/RS, 14 de dezembro de 2022. 
Jonas Fernando Hauschild - Prefeito Municipal.
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A d m i n i s t r a d o r e s 
foram homenageados 
n e s t e  f i n a l  d e 
semana em visita a 
reg ião de Cláud ia 
Abreu, presidente do 
Conselho Regional de 
Administração do Rio 
Grande do Sul – CRA/
RS. Acompanhada do 
Delegado Regional 
Administrador Carlos 
N o r b e r t o  F i l i p i n , 
e s t i v e r a m  c o m 
Vanderli de Barros, 
admin is t radora  do 
Hospital Vida&Saúde, 
ma io r  hosp i ta l  da 
região, onde a mesma 
foi homenageada.

S i l c e u  R o q u e 
Dalberto da Cotrimaio, 
professor Alexandre 
Chapoval da Setrem, 
Marcelo Blume da Fahor 
Horizontina e professor 
Gabriel Massalai são 
administradores que 
na região mereceram 
a visita da presidente, 
que conclui mandato 
de 6 anos a frente do 
Conselho Gaúcho, 
assim como Fillipin, 
q u e  e n c e r r a  s u a 
gestão como Delegado 
Regional  do CRA. 
Professor Alexandre 
Chapoval seguirá na 
representatividade da 
Subsecção Regional.

O roteiro também 

Presidente do CRA/RS Cláudia Abreu 
esteve na região

efetuou entrega de 
carteiras do CRA a 
administradores que se 
associaram a entidade, 
e fe tuou  conv i te  a 
lideranças locais para 
que integrem a Câmara 
Técnica da próxima 
gestão,  entre eles 
Vanderli de Barros na 
CT da Saúde, Gabriel 
Massalai na CT do 
Ensino, Marcelo Blume 
já integrante na CT 
Inovação e  S i lceu 
Dalberto na Câmara 
Técnica do Agronegócio, 
e foi finalizado com 
um almoço oferecido 
a gestora,  junto a 
Afucomaio.

Cláudia Abreu, fez 
referência ao Curso 
d e  A d m i n i s t r a ç ã o 
da Setrem, entidade 
educacional com 100 

anos. Também disse 
que a marca que fica de 
sua gestão é aproximar 
pessoas, do sindicato 
com o Conselho, sua 
diretoria, ampliação em 
termos de participantes 
através das Câmaras 
T é c n i c a s  c o m  o s 
Administradores do 

interior do RS, além 
da capital e maiores 
cidades. 

C o m u n i c a d o r e s 
da reg ião também 
receberam placa de 
congratu lações do 
CRA, entre eles nosso 
editor e repórter Paulo 
Roberto Staziaki. 
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Assinado Termo de Fomento entre 
FAHOR e Município de Horizontina para 

ampliar pesquisa de monitoramento

QUALIDADE DA ÁGUA

Foi assinado na tarde 
de terça-feira, 13 de 
dezembro, o Termo 
d e  F o m e n t o  p a r a 
ampliação do projeto 
“Mon i to ramento  da 
qualidade da água dos 
lajeados que compõem 
a bacia hidrográfica 
d e  H o r i z o n t i n a -
RS”, executado pela 
FAHOR, com apoio 
dos  p ro fesso res  e 
estudantes dos Cursos 
de Engenharia Ambiental 
e Sanitária, Engenharia 
Química e Engenharia 
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QUALIDADE DA ÁGUA
de Alimentos e, que 
já obteve incentivos 
financeiros da Fapergs e 
do Fundo Social Sicredi 
para sua execução.

A p a r c e r i a  e n t r e 
Município e FAHOR 
é resu l tado de um 
projeto apresentado ao 
Conselho Municipal de 
Meio Ambiente, no mês 
de agosto, quando as 
professoras Darciane 
Kerkhoff  e  Claud ia 
Verdum Viegas, que 
coordenam os Cursos 
de Engenharia Química, 
Engenharia Ambiental e  
Sanitária e de Engenharia 
de Alimentos, mostraram 
os resultados dos anos 
de 2020 e 2021 obtidos 
no monitoramento da 
água dos lajeados da 
bacia hidrográfica de 
Horizontina e também 
solicitaram apoio para 
a aquisição de novos 

equipamentos para 
ampliar a pesquisa para 
outros pontos, como os 
lajeados Seco, Patos, 
Ma to  Que imado  e 
Mambuca.

A a m p l i a ç ã o  d o 
projeto também prevê 
o desenvolvimento de 
mudas nativas, para 
que seja recuperada 
a  m a t a  c i l i a r  a o 
entorno dos lajeados 
e também ações de 
educação ambiental, 
e s p e c i a l m e n t e 
n a s  c o m u n i d a d e s 
próximas aos lajeados 
monitorados.

A  p r o p o s t a  f o i 
aprovada pelo Conselho 
Munic ipa l  de Meio 
Ambiente, que autorizou 
uso de recursos do 
Fundo Municipal de 
Meio Ambiente, no valor 
de R$30.000,00, tendo 
como contrapartida, de 

mais R$30.000,00 da 
FAHOR.

O s  r e c u r s o s  d o 
Fundo, serão utilizados 
para a aquisição de 
mais equipamentos 
para agilizar algumas 
análises nos laboratórios 
da FAHOR, aquisição de 
materiais para o Viveiro 
de mudas nativas e para 
algumas análises mais 
complexas, como por 
exemplo, para detectar a 
presença de defensivos 
agrícolas na água destes 
lajeados.

P a r t i c i p a r a m  d a 
assinatura do termo 
de Fomento, o Diretor 
da FAHOR, Sedelmo 
Desbessel, o vice-diretor 
da FAHOR, Marcelo 
Blume, o secretário 
de P lane jamento e 
Gestão de Projetos de 
Horizontina, engenheiro 
ambiental Fernando 

Bins, a Presidente do 
Conselho Munic ipal 
de Meio Ambiente e 
c o o r d e n a d o r a  d o s 
cursos de Engenharia 
Química e Engenharia 
Ambiental e Sanitária da 
FAHOR, prof. Darciane 
Kerkhoff, a Diretora de 
Meio Ambiente,  Diane 
Martins, a Coordenadora 
do Curso de Eng. de 
Alimentos, Professora 
C l á u d i a  V i e g a s , 
r e p r e s e n t a n d o  o s 
docentes envolvidos 
n e s t e  p r o j e t o ;  o 
Engenheiro Florestal 
e Agente Licenciador 
do Departamento de 
Me io  Amb ien te  de 
Hor izon t ina ,  Lucas 
Simm, o representante 
do Conselho de Meio 
Ambiente, Hélio Wagner, 
demais colaboradores e 
estudante bolsistas da 
FAHOR.
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Uma empresa que 
comercializa peças e 
máquinas agrícolas, foi 
atacada por ladrões na 
madrugada da quarta-
feira, dia 14, em Três de 
Maio.

A f irma local izada 
no Distrito Industrial, 
margens da RS 342, 
saída para Horizontina, 
foi arrombada e invadida 
por e pelos vestígios no 
local para arrombar o 
cofre. Por motivos ainda 
não suficientemente 
esclarecidos provocaram 
u m  i n c ê n d i o  n a s 
instalações.

A sala onde estava o 

cofre, a cozinha e outra 
repartição da empresa 
foram atingidos pelo 
sinistro que provocou 
d e s t r u i ç ã o  n a s 
instalações.

Por volta das 5h, o 
Corpo de Bombeiros 
compareceu no local 
para controlar o incêndio. 
A B r i g a d a  M i l i t a r 
também compareceu 
na empresa. O caso 
foi registrado ainda na 
Delegacia de Polícia, 
onde os proprietários 
r e l a t a r a m  n ã o  s e r 
possível identificar o que 
pode ter sido furtado.

O Delegado João 

Ladrões atacam empresa de 
Três de Maio para roubar cofre

Vitorio Barbato, disse 
que solicitou uma equipe 
do IGP de Santo Ângelo 
para periciar o local. 

Ninguém foi preso até o 
momento.

Fonte: Paulo Marques 
Notícias

COLABORAM: Paulo Marques Notícias, Brigada Militar RS, CRPO Fronteira Noroeste/4ºBPAF, Polícia Civil RS, 
Polícia Rodoviária Federal Ijui, Polícia Rodoviária Estadual Santa Rosa, Corpo de Bombeiros Horizontina, Corpo 
de Bombeiros Três de Maio, Polícia Federal Santo Ângelo, Observador Regional, Portal FC e Guia Crissiumal.   

PLANTÃO POLICIAL FC
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Segundo a Brigada Militar carga de vinhos, desodorantes e veneno 
contrabandeados atingem soma de R$ 215.000,00

Nova apreensão de mercadoria 
contrabandeada em 

Doutor Mauricio Cardoso

Na tarde do último 
s á b a d o  ( 1 0 / 1 2 ) , 
policiais militares do 
4°  BPAF, durante 
ações integrantes 
da Operação Agro-
Hórus, apreenderam 
grande quantidade de 
vinhos e desodorantes 
con t rabandeados 
da  A rgen t i na  no 
interior do município 
de Doutor Mauricio 
Cardoso.

Após fiscalização 
de uma propriedade 
rural próximo a faixa 
da fronteira, na divisa 
com a Argent ina, 
localidade de Porto 
Santo Antônio, em 
meio de uma mata, 
foram localizados os 
produtos sobre palets 
de madeira e cobertos 
com lona preta, com os 
volumes camuflados 
ainda, com galhos de 
árvores.

Diante dos fatos, 
o  m a t e r i a l  f o i 
apreendido, sendo a 
ocorrência lavrada, 
ficando a disposição 

da Receita Federal. 
Ninguém foi preso. O 
prejuízo total ao crime 
foi superior aos R$  
215.000,00 mil reais.

M a t e r i a i s 
apreendidos:

Desodorante Dove: 
5.522 unidades;

Bebidas/v inhos: 
Aproximadamente 
1200 garrafas.

Galões de veneno 
20l 4 unidade;

PLANTÃO POLICIAL FC
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Na tarde da terça-feira 
12/12 policiais militares 
da guarnição de serviços 
da Brigada Militar 4ª Cia – 
Horizontina, visualizaram 
através do sistema do 
videomonitoramento 
urbano, um homem 
com uma bicicleta com 
características de uma 
que havia sido furtada 
d ias at rás em uma 
residência.

Brigada Militar recupera bicicleta 
furtada em Horizontina

Após a localização do 
suspeito, uma viatura 
fois destacada para o 
local e os integrantes do 
policiamento efetuaram a 
abordagem do homem e 
a apreensão do bem.

Já na Delegacia de 
Polícia, o proprietário 
reconheceu a bicicleta 
como sendo de sua 
propriedade, tendo sido 
restituída ao proprietário.

PLANTÃO POLICIAL FC
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A Juíza de Direito 
Tatiane Levandowski, 
da Vara Judicial de 
Crissiumal, decidiu pela 
condenação de Sheila 
Daiane Corrêa Ceconi 
e Martielo de Souza 
Martins por roubo de 
veículo e morte do 
taxista Cléber Roni 
Tormes, de 61 anos de 
idade. A pena aplicada 
a ela é de 21 anos e o 
réu foi condenado a 26 
anos, 5 meses e 15 dias 
de reclusão. Os crimes 
cometidos são latrocínio 
e ocultação de cadáver.

Os  réus  também 
fo ram condenados 
a o  p a g a m e n t o  d e 
indenização por danos 
materiais do veículo, 
conforme va lor  da 
tabela FIPE, e pelos 
danos morais sofridos 
pelo filho da vítima, no 
valor de R$ 10 mil. Foi 
mantida a prisão deles, 
visto que permaneceram 
presos durante o curso 
do processo.

Caso
O  t a x i s t a 

desapareceu no dia 
21/3/22,  após ser 

chamado para uma 
corrida na localidade 
de Lajeado Caçador. 
O pedido do casal 
e ra  pa ra  i r  a té 
a  rodov iá r i a .  O 
desaparecimento foi 
registrado na polícia 
no dia seguinte.

De acordo com a 
denúncia, logo que 
chegou ao ponto de 
encontro e saiu do 
veículo, a vítima já foi 
atacada por disparos 
de arma de fogo. 
Eles transportaram 
o cadáver até a 
localidade de Mato 
d o s  B o n e s ,  n o 
interior do Município 
de Campo Novo. 
O  c o r p o  f i c o u 
desaparecido por 
25 dias. Já o veículo 
foi localizado em 
uma cidade de Mato 
Grosso do Sul.

Os réus já haviam 
sido denunciados 
pela morte do ex-
companhei ro  de 
Sheila. No intervalo 
de um mês, duas 
m o r t e s  f o r a m 
atribuídas ao casal, 
sendo que Sheila 
confessou fazer 

Casal acusado da morte de
 taxista em Crissiumal é condenado a 

mais de 20 anos de prisão

par te  da facção 
criminosa “Bala na 
Cara”, conforme a 
sentença.

Texto: Patrícia 
Cavalheiro / Diretora 

de Imprensa: Rafaela 
Souza | dicom-

dimp@tjrs.jus.br
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N a  m a n h ã  d e 
quinta-feira (15/12), 
pol ic iais mil i tares 
d o  7 º  B a t a l h ã o 
de Pol íc ia Mi l i tar 
( 7 º B P M ) , d u r a n t e 
ações integrantes 
da Operação Agro-
Hórus, realizaram a 
apreensão de 540 
litros de agrotóxicos 
de origem Argentina.

Em um ve ícu lo 
a b a n d o n a d o  f o i 

A  o c o r r ê n c i a 
policial foi registrada 
na madrugada do 
sábado ,  10 ,  po r 
volta das 6h, quand 
a Brigada Militar de 
Catuípe foi acionada 
para atender  um 
caso de violência 
domés t i ca  en t re 
homem e mulher.

S e g u n d o  a s 
informações, o casal 

Brigada Militar apreende agrotóxicos 
de origem estrangeira em Crisisumal

Para defender irmã, adolescente
 de 17 anos mata homem com 

golpe de facão, em Catuípe

flagrado em seu interior 
a quantidade de 540 
litros de agrotóxicos 
em galões de 20 litros. 
Diante dos fatos, o 
material e o veículo 
foram apreendidos 
ficando a disposição 
da Receita Federal, 
ninguém foi preso 
durante a ação. O 
prejuízo total ao crime 
foi de  mais de R$  
56.000,00 mil reais.

já era conhecido 
da por ocorrências 
similares. Em razão da 
briga, o pai e o irmão 
da mulher intervieram 
na discussão para 
defender ela. O irmão 
da mulher atacou 
Tiago Ortiz da Rosa, 
de 31 anos, com um 
golpe de facão no 
braço. Ele foi socorrido 
por familiares que 
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residem próximos 
e  e n c a m i n h a d o 
ao hospital, porém 
chegou sem vida na 
casa de saúde.

O autor do golpe, 
um adolescente, de 
17 anos, permaneceu 
n a  r e s i d ê n c i a 
até a chegada da 
BM.  Enquanto  a 
o c o r r ê n c i a  e r a 
atendida, um irmão 

do homem falecido foi 
até a residência com 
o objetivo de agredir 
o autor do golpe. 
Mas, foi abordado 
pelos policiais e um 
facão que ele portava 
foi apreendido. O 
a d o l e s c e n t e  s e 
entregou aos policiais 
e entregou a arma do 
crime.

Fonte: RPI
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Homem é preso 
com 25 notas de 
100 reais falsas, 

durante evento em 
Três de Maio

Descarga elétrica 
mata homem de 

55 anos em 
Campo Novo

Brigada Militar 
apreende drogas 
em Horizontina

Um homem foi preso 
no início da madrugada 
deste domingo (11), com 
25 notas de R$ 100,00 
falsas, durante um evento 
que era realizado no 
Parque de Exposições 
Germano Dockhorn, em 
Três de Maio.

A equipe da Força Tática 
da Brigada Militar, fazia 
patrulhamento no parque 
quando foi procurada pelo 
organizador do evento, 

Um homem morreu 
eletrocutado na manhã de 
domingo, 11, em Campo 
Novo. O fato aconteceu, 
por volta das 8h15, em 
uma granja localizada 
em Vila Industrial, no 
interior do município.

Conforme um familiar, 
Va ld i r  de  L ima,  de 
55 anos, sofreu uma 
descarga elétrica em 

N a  m a n h ã  d e s t a 
segunda-feira 12/12 a 
Brigada Militar apreendeu 
diversas porções de 
drogas em Horizontina.

U m a  m u l h e r  f o i 
conduzida até a Polícia 
C i v i l  p a r a  p r e s t a r 
esclarecimentos.

A droga apreendida já 

o qual relatou que um 
indivíduo teria repassado 
uma nota falsa de R$ 
100,00.

A equipe de segurança 
da festa, indicou para 
os policiais quem era o 
elemento, que após ser 
revistado foi flagrado 
com as notas falsas. O 
homem e as notas falsas, 
foram apresentados na 
Delegacia da Polícia 
Federal em Santo Ângelo.

um silo, tendo morte 
instantânea. A Perícia 
Técnica de Santo Ângelo 
fez o levantamento e 
liberou o corpo para 
necropsia no IML de Três 
Passos.

O corpo de Valdir foi 
velado e sepultado no 
município de Coronel 
Bicaco, de onde ele era 
natural.

estava fracionada para a 
venda e pesou cerca de 
130 gramas.

O fato será apurado pela 
Delegacia de Polícia Civil. 
A Brigada Militar recebe 
informações através do 
fone 190 ou 35370190, 
sobre qualquer delito ou 
suspeita.
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Indivíduo foi preso pela Brigada 
Militar e apresentado na Polícia 

Federal em Santo Ângelo
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Na manhã de sábado 
(10/12), policiais militares 
do 7º Batalhão de Polícia 
Militar (7ºBPM), durante 
ações integrantes da 
Operação Agro-Hórus, 

Na manhã de sexta-
feira (08/12), policiais 
militares do 7º Batalhão 
de Polícia Militar (7º BPM) 
em ação conjunta com o 
6º Batalhão de Polícia de 
Choque (6ºBPChq) BOPE 
e Polícia Civil,durante 
ações integrantes da 
Operação Agro-Hórus, 
realizaram a prisão de 
12  indivíduos flagrados 
atuando no crime de 
contrabando de grãos 
(soja e milho).

A p ó s  a b o r d a g e m 
foram apreendidos 6 

realizaram a apreensão 
d e  4 0 0  l i t r o s  d e 
agrotóxicos de origem 
Argentina.

Após fiscalização de 
portos clandestinos às 

caminhões, 2 tratores 1 
carretão para transporte 
e uma barcaça, além de 
diversas sacas de milho 
soja e farelo de soja de 
origem estrangeira.

D iante  dos fa tos , 
os presos, sendo 10 
nacionalidade Argentina 
e 2 Brasileiros foram 
conduzidos até a Polícia 
Federal de Santo Ângelo 
para lavratura do auto 
de prisão em flagrante. 
O prejuízo tota l  ao 
crime foi de mais de R$  
630.000,00 mil reais.

Brigada Militar apreende 
agrotóxicos de origem estrangeira 

em Tiradentes do Sul

Doze homens identificados e 
caminhões de grãos apreendidos na 

fronteira de Crissiumal
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margens do Rio Uruguai, 
na divisa com a Argentina, 
foram localizados os 
galões de agrotóxicos.

Diante dos fatos, o 
material foi apreendido, 

ficando a disposição da 
Receita Federal. Não 
haviam pessoas no local 
do fato. O prejuízo total 
ao crime foi de  mais de 
R$  30.000,00 mil reais.
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Na noite da última sexta-
feira, dia 09 de Dezembro, 
tivemos a grande final do 
Campeonato Varzeano 
2022 no Estádio Municipal 
W i l son  Nasc imen to , 
com um grande público 
torcendo e vibrando com 
sua equipe favorita, jogos 
de altíssimo nível e jogadas 
que abrilhantaram a noite.

O Campeonato Varzeano 
2022 iniciou no mês de 
Outubro e teve a sua final 
no mês de Dezembro, com 
jogos durante a semana, 
a noite, e nos finais de 
semana durante o dia. O 
Estádio Municipal Wilson 
Nascimento foi ajustado 
e adaptado para os jogos 
noturnos, com uma boa 
iluminação e campo em 
perfeitas condições. A 
Copa para vendas de 
bebidas e comidas ficou a 
cargo dos times inscritos 
no Campeonato.

O Campeonato teve 11 
times na Categoria Livre 
e 3 Equipes na Categoria 
Veterano:

As premiações foram:
- Troféu e Medalhas 

para o 1º, 2º 3 º lugar;
- Troféu Goleiro Menos 

Vazado;
- Troféu Artilheiro;
- Troféu Disciplina;

OS VENCEDORES: 
C A T E G O R I A 
VETERANO:

-   1º Lugar Equipe 
CLUBE 20;

-  2º Lugar Equipe 
PORTUGUESA;

-  3º  Lugar  Equ ipe 
ATLÉTICO H.F.C;

- Troféu Goleiro Menos 
Vazado foi para SILVANO 
CAMARGO da Equipe do 
CLUBE 20;

- Troféu Artilheiro foi 
para JOSEMAR DILL da 
Equipe da Portuguesa;

-  Troféu Disc ip l ina 
ficou para a Equipe da 
PORTUGUESA;

CATEGORIA LIVRE:
-  1º Lugar Equipe BELA 

UNIÃO;
-  2º Lugar Equipe 

ATLÉTICO H.F.C;
-  3º  Lugar  Equ ipe 

Varzeano 2022 de Horizontina – 
Bela União fica com título no livre 

e Clube 20 no veterano!

ESPORTE

CASCATA F.C BAR E 
LANCHERIA DA TATI E 
ANDRÉ;

- Troféu Goleiro Menos 
Vazado foi para DIEISON 
DANIEL da Equipe do 
ATLÉTICO H.F.C;

- Troféu Artilheiro foi 
para GILSON LUNARDI 
da Equipe da CASCATA 
F.C, MAGNUS LIMA da 
Equipe BELA UNIÂO e 
JOÂO GOLKE da Equipe 
ATLÉTICO H.F.C;

-  Troféu Disc ip l ina 
ficou para a Equipe da 

RESENHA F.C;
A Secretaria de Esporte, 

Cultura, Juventude e 
Lazer, através do seu 
titular Eduardo Maron,  
agradece a todos os times 
e atletas inscritos neste 
que foi um dos melhores 
campeonatos feitos nos 
últimos anos, contando 
com bons jogos e equipes 
disciplinadas. Os jogos 
noturnos vieram para ficar. 
Esperamos a todos para 
o próximo ano,  destacou  
Maron. 
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CTG Carreteiros de Horizonte tem 
invernadas premiadas no Rodeio 

Artístico de Augusto Pestana
O CTG Carreteiros 

de Horizonte fazendo 
s u a  h i s t ó r i a ,  m a i s 
uma vez esteve muito 
bem representando 
Rio Grande afora pela 
Invernada Juveni l  e 
Grupo de Chula.

No domingo dia 11 de 
dezembro a Invernada 
Juvenil e o grupo de Chula 
se fizeram presentes no 
rodeio artístico do CTG 
Porteira do Cadeado, 
de Augusto Pestana. 
Trazendo na chula 3 
troféus.

Categoria pré-mirim: 
Eduardo Manteufel 3° 
Lugar: Iury da Silva 2° 
Lugar.

Categor ia  juveni l : 
Gabriel Steffens 1° Lugar.

O instrutor de chula 
Ste fano o  2°  lugar 
C a t e g o r i a  a d u l t o . 
Também outro troféu 
para Eduardo Manteufel 
2° lugar na declamação.

A lém dos  t ro féus 
o s  c o m p e t i d o r e s 
trouxeram  na bagagem 
experiências e vivências. 
Mais importante que 
vencer é a coragem 
de compet i r.  Foram 
lindas apresentações 
destaca o Patrão Cleiton 

Niesciur; “Nossa gratidão 
por levarem o nome da 
nossa entidade além 
das porteiras do nosso 
município! Fica o nosso 
ag radec imen to  aos 
nossos coordenadores, 
i ns t ru to res ,  pa i s  e 
voluntários que ajudam 
nas atividades de suporte 
da nossa entidade e 
resultado é o empenho 
de todos, que se unem 
em prol da nossa cultura”, 
destacou. 



16 DE DEZEMBRO DE 2022 29

CTG CARRETEIROS DE HORIZONTE

Edição Final de Semana



30 16 DE DEZEMBRO DE 2022Edição Final de Semana

CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA

A Coopermil realizou 
nos dias 14 e 15 de 
dezembro, junto a sua 
Área de Validação de 
Pesquisas, em Santa 
Rosa, o tradicional Dia 
de Campo da Cultura do 
Milho. O encontro contou 
com a participação de 
mais de 400 associados, 
de todas as unidades 
da área de atuação da 
cooperativa.

Os  pa r t i c i pan tes , 
divididos em grupos 
nos dois dias, puderam 

Sucesso em mais uma edição do 
Dia de Campo Coopermil

visitar as 07 estações 
d e m o n s t r a t i v a s 
apresentadas pelas 
empresas parceiras 
da Coopermil: Dekalb, 
Pioneer,  Agroceres, 
Agroeste, Forseed, Nk 
Seeds e Brevant. Entre 
os temas abordados 
pelos técnicos nestas 
estações, estavam o 
pos i c ionamen to  de 
novos híbridos, manejo 
de fertilidade de solos, 
sistema de produção e 
rentabilidade da cultura 

DIA DE CAMPO DA CULTURA DO MILHO

do milho. Já nas 02 
estações apresentadas 
pe la  Coopermi l ,  os 
associados puderam 
saber mais sobre manejo 
de doenças e pragas 
como o controle de 
cigarrinhas visando a 
diminuição do complexo 
de enfezamento e o 
manejo da adubação na 
cultura do milho.

O produtor Vi lmar 
Vier, da Linha Natal 
em Cândido Godói , 
que participa de todas 

as edições do Dia de 
Campo,  a f i rma que 
a cada encontro leva 
novos conhecimentos 
para sua propriedade: 
"Hoje conhecimento é 
investimento. Muitas 
coisas a gente já sabe, 
mas sempre acaba 
melhorando alguma coisa 
dentro da propriedade."

De acordo com o 
Presidente da Coopermil, 
Ernani Thober, um dos 
objet ivos do Dia de 
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DIA DE CAMPO DA CULTURA DO MILHO
Campo Milho 2022 foi 
proporcionar ao produtor 
um espaço para que ele 
fizesse comparativos 
entre o híbrido que tem 
plantado na sua lavoura 
e o híbrido apresentado 
nas estações. "No Dia de 
Campo, os produtores 
podem avaliar pontos 
de melhorias na sua 
lavoura, facilitando sua 
escolha para a próxima 
safra."

Para a produtora de 

Linha Boa Vista, Santa 
Rosa, Patrícia Fernanda 
Mater, o Dia de Campo é 
um momento para novos 
conhecimentos: "Várias 
empresas passam seu 
portfól io e podemos 
levar para dentro da 
propriedade melhorias. 
Levamos experiências 
através das conversas 
com outros produtores 
e buscamos adaptar a 
melhor cultivar que se 
adapte a propriedade, 

buscando uma maior 
lucratividade."

O supervisor da Área 
Técnica da Coopermil, 
João Gabr ie l  D ias , 
af i rma que é mui to 
impo r tan te  que  os 
produtores e associados 
d a  C o o p e r a t i v a 
implementem cada vez 
mais milho em suas 
lavouras :  "O mi lho 
contribui tanto para a 
rentabilidade quanto para 
a rotação de culturas nas 

propriedades e o Dia de 
Campo vem para trazer 
mais informações e 
conhecimentos visando 
difundir essa cultura. 
Podemos dizer que é uma 
oportunidade promovida 
pela Coopermil para 
o s  a s s o c i a d o s  e 
produtores da região 
conferirem as novidades 
da cultura, buscando 
mais produtividade e 
rentabilidade nas suas 
lavouras".
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COTRIROSA 55 ANOS

Cotrirosa inicia atividades 
comemorativas aos 55 anos

I n i c i ou  ma is  um 
importante ciclo para 
a  C o t r i r o s a ,  q u e 
comemora em 2023, 
55 anos de atuação. 
Na noite da sexta-feira, 
dia 9 de dezembro, a 
Cooperativa promoveu 
o  l a n ç a m e n t o  d o 
selo comemorat ivo 
e  do  p romoc iona l 
Cotr i rosa 55 anos, 
junto ao seu espaço na 
FICAT, em Tuparendi. 
Um momento para 

apresentar ao público 
a campanha, que já é 
tradicional e aguardada 
por todos e que se 
consolida como uma 
forma de agradecer, 
retribuir, aproximar e 
fortalecer laços com a 
comunidade.

P a r t i c i p a r a m 
d o  l a n ç a m e n t o 
representan tes  do 
quadro de colaboradores 
d a  C o t r i r o s a ,  a 
direção, conselheiros 

de administração e 
f i s ca i s ,  empresas 
parceiras, autoridades 
e imprensa regional, 
além do público em 
geral. As boas-vindas 
foram realizadas pelo 
presidente do conselho 
d e  a d m i n i s t r a ç ã o 
da Cotrirosa, Clenir 
Dalcin, que expôs aos 
presentes, a alegria da 
atual gestão, em fazer 
parte deste momento 
tão significativo para a 

Cooperativa.
D a l c i n  t a m b é m 

destacou ações que 
vêm se diferenciando e 
relembrou a importância 
de todos que fazem parte 
da história da Cotrirosa. 
"Um momento em que 
também precisamos 
lembrar e agradecer 
o trabalho árduo dos 
77 agricultores, que 
fundaram a Cooperativa, 
em 29 de junho de 1968. 
Com certeza, na trajetória 
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COTRIROSA 55 ANOS
da Cotrirosa tivemos 
incontáveis pessoas 
que marcaram e fizeram 
história, nossa gratidão 
a todos!", destacou o 
presidente.

N u m  s e g u n d o 
momento foi apresentada 
a campanha Cotrirosa 
55 anos - 55 prêmios. A 
chamada geral "Super 
aniversário Cotrirosa 
55 anos - tem festa 
na Cotri, tem prêmio 
pra você" remete a 
diversidade de prêmios 

para esta campanha, 
que se consolida como a 
maior já promovida pela 
Cooperativa, com um 
total de R$ 307.021,02. 
Conheça os 55 prêmios: 
1 Chevrolet Tracker 
Turbo 1.0, 1 Chevrolet 
Onix Plus LT 1.0, 1 Moto 
Honda NXR Bros 160 
ESDD, 1 Roçadeira 
I m a k ,  1  R a s p o 
Transportador Imak, 1 
Guincho Traseiro Imak, 
1 Notebook Acer Core 
i5-10210U 8GB 256GB 

SSD, 1 Smart TV 55" 
Crystal 4K Samsung, 2 
Smartphone Samsung 
Galaxy S20 Fe 128GB 
4G e 45 vales-compra 
no valor de R$ 1.000,00 
cada.

Para concorrer aos 
prêmios, os produtores 
e clientes, associados 
ou não, pessoa física ou 
jurídica, que comprarem 
ou entregarem em 
qualquer loja/unidade 
da Cotrirosa, recebem 
cautelas nas seguintes 

condições: um cupom 
a cada 100 sacas 
de grãos entregues 
(soja, trigo, milho), a 
cada mil litros de leite; 
um cupom a cada 
R$200,00 em compras 
nos supermercados; 
um cupom a cada 
R$500,00 em compras 
nas lojas agropecuárias.  
A apuração acontece 
no dia 25 de junho de 
2023, às 14h, no CTG 
Sepé Tiaraju, em Santa 
Rosa.
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De forma abrupta e 
repentina, veio a falecer 
na madrugada da última 
quarta-feira, dia 14, o 
radial ista e servidor 
público municipal Márcio 
Rogério Dornelles, 48 
anos. Ele era funcionário 
público de carreira do 
município de Horizontina, 
lotado como motorista da 
área da saúde. Atuava 

Luto no rádio 
horizontinense

no rádio também. Foi 
locutor das emissoras 
Vera Cruz e 95, e mais 
r e c e n t e m e n t e ,  n o s 
últimos anos comandou 
o Open Bar, as sextas-
feiras a noite na Olinda 
FM. Deixa a esposa e 
um filho de dois anos, 
além de um filho maior de 
idade, de relacionamento 
anterior.  

OBITUÁRIO


